
                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～「月根尾」とは、学校のある地域の古名「突根尾原」に由来する地名です～ 

 

新型コロナウイルス感染症予防のために４月２０日

から臨時休業が続いていましたが、５月２５日から授

業を再開し、６月１日からは部活動も通常の活動を再

開しました。学習の遅れを取り戻すために、本校では

一学期の終業式は７月３１日へ延ばし、８月上旬は３

年生の進路指導のために登校日を入れる予定です。ま

た、部活動では３年生の集大成となる各大会が全て中

止になり、大変残念に思っています。部によっては３

年生が参加できる大会を模索中ですが、生徒たちは気

持ちを切り替えて次の目標である進路実現に向かおう

としているところです。 

 

 

▲掃除時間に、扉など皆がよ

く触れる箇所を毎日消毒。 

▲カメラ内蔵パソコンを使って授

業を映し、遠隔地にいても授業

が受けられる「オンライン授業」

を試行。 

▲昼休みは自席で前を向いてお弁当タイム。 

※今年度は県内生のみを対象とし、規模を縮小して開催します。 

※町内中学校には、７月に学校説明会を開催予定です。 

全体 

説明 

授業 
体験 

部活動 
見学 見学 

寮 

学校再開にあたり、感染症予防対策を徹底しな

がら、可能な限り計画していた教育活動を実施し

たいと考えています。また今後、ＩＣＴを活用し

た遠隔授業や教材配信が行えるよう計画し、学び

の場の確保に努めていきます。生徒たちが予測の

つかない社会の変化の中で生きていくために、自

ら考え、主体的にやりとげ、自立に向けて成長し

ていけるように学校はしっかり準備し支えなけ

ればならないと考えます。 

オンライン授業を受けた生徒からは、「映像は Wi-Fi 環境

に左右されるが、みんなと同じ授業が受けられるという

安心感は大きかった。」という感想がありました。 

校長 高橋 尚彦 

▲３年生は６月８日から平日補習が開始。 

 進路実現に向けて本格始動！ 



  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 学校だより月根尾６月号 令和２年６月１８日発行    島根県立飯南高校 h t t p ｓ : / / i i n a n . e d . j p 

コロナウイルス感染症により、自分たちの目標 

「インターハイで１勝」を達成することはできませんでし

た。目標達成に挑むことができない状況に苛立ってしまう

こともありました。ですが、チームメイト、先生方、保護

者の方が諦めずに解決策を探っておられる姿を見て、目標

は達成できなかったものの、今の自分がいるのは周りの人

たちのお陰だということを再確認することができました。

今後大会がある 

とするなら、優 

勝したいと思い 

ます。 

 

２日（木）試験発表 

９日（木）期末試験（～１４日） 

２９日（水）ＰＴＡ環境整備活動（予備日３１日） 

３１日（金）終業式・保護者面談（～８月７日） 

 

※年度当初の予定から変更になっています。 

本来ならば、毎年６月号で総体特集を掲載していますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から総体や上位大会、

また、文化部の大会も中止となりました。そのため、今年度は３年生として各部を引っ張ってきた部長の皆さんに、高校で

の部活動を振り返った今の率直な気持ちを聞きました。順次掲載していきます。 

野球部の１番の目標だった甲子園はコロナウイルス感

染症拡大により中止になりました。僕たちの夢はここで終

わりました。本当に残念で悔しい気持ちでいっぱいです。

ただ、島根県は代替大会を用意してくださいました。今は、

感謝の気持ちを持ちながら全員で練習に励んでいます。代

替大会では、今までやってきた全てを出し、必ず結果を出

して飯南町に勇気と感動を 

与えます。このチームで野 

球ができるのもあと１ヶ月 

なので、最後は笑って終わ 

れるよう頑張ります。 

最後まで楽しく活動することができました。合宿、練習

会などきついこともあったけど、そのおかげで技術向上は

もちろん、チームワーク力が上がったと思います。テニス

が本当に楽しくて、メンバーにも恵まれてどんなことも乗

り越えられました。総体がなくなり、悲しい気持ちもあり

ますが、共にテニスを頑張ってきた日々は忘れません。本

当に最高な部活動でした。ありがとうございました。夏は

暑いので熱中症に気をつけ 

て楽しい部活動を送ってく 

ださい。みんなで決めた目 

標に向かって頑張れ！ 

僕がこの３年間部活動を通して学んだことは、仲間の大

切さや責任感です。僕が入部した時は先輩も多く、沢山の

ことを学ぶことができました。剣道は個人プレーでもあり

ますが、チーム全体の力を合わせなければ勝つことはでき

ません。先輩方が引退され、部員数が減少した中でチーム

をどのように盛り上げていけば良いのかとても悩み、キャ

プテンとしての責任の重さを強く感じました。 

現在コロナウイルス感染症の影響で大会や遠征が中止

となり、とても悔しい気持ち 

でいっぱいですが、この経験 

を生かし、また２年生には僕 

たちの意思を引き継いで頑張 

ってほしいと思います。 

今年はコロナウイルス感染症により、個人・団体共に掲

げていた２回戦進出という目標は達成できませんでした。

今まで必死に頑張ってきた分、このような終わり方は悔し

い気持ちでいっぱいです。 

３年生はこれで引退となりますが、部活動再開から引退

までの２週間の練習では、卓球のおもしろさ、仲間がいる

大切さを改めて実感することができました。 

１・２年生は、今後も日頃からお世話になっている方々

への感謝を忘れず、前へ突き進んでほしいと思います。 


